

BOLETIN N° 11

LA EAP DE ENFERMERIA, A TRAVEZ DE SU UNIDAD DE INVESTIGACIÓN DESARROLLÓ EL PRIMER SEMINARIO DE ELABORACIÓN DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN: criterios de unificación, dichos eventos se desarrolló el 19 y 20 de diciembre en Huánuco y Tingo María.



En el marco del cumplimiento de nuestra misión como Universidad: *Formamos profesionales de alta calidad humanística, científica y tecnológica, con sensibilidad para contribuir al desarrollo de la región y el país; realizamos investigación comprometida con el desarrollo académico, la formación profesional y la solución de los*

problemas de nuestra sociedad. La EAP de Enfermería, a través de su unidad de investigación desarrolló el primer seminario de ELABORACIÓN DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN: criterios de unificación, dichos eventos se desarrolló el 19 y 20 de diciembre en Huánuco y Tingo María. Se contó con la participación de los docentes, asesores y jurados de tesis. Dicho seminario fue organizado y ejecutado por el comité de investigación de la escuela: Mg. Mely Ruiz Aquino, Lic, Eler Borneo Cantalicio, Mg. Karen Tarazona y Mg. Diana Palma Lozano. El objetivo del seminario fue unificar los criterios para asesorar y revisar las tesis de los estudiantes de Enfermería de Huánuco y de la sede de Tingo María, para así seguir mejorando la calidad de nuestras investigaciones y hacer más amigable la elaboración de la tesis para nuestros estudiantes y docentes. Se espera poder replicar este curso en el mes de marzo del 2019.